

五輪後見据え財政出動

歳出数値目標見送り 増税負担軽減へ万全策

【共同】政府は5日、経済財政諮問会議を開き、経済財政運営の「骨太方針」案を示した。2019年10月の消費税増税や20年の東京五輪・パラリンピック後に景気を失速させないよう財政出動の余地を確保。消費増税時の家計負担軽減に予算、税制両面で万全の策を講じる。国と地方の基礎的財政収支の黒字化時期を従来目標から5年遅らせて25年度とし、社会保障などの歳出抑制に向けた数値目標の設定は見送った。15日の閣議決定を目指す。



経済財政諮問会議であいさつする安倍首相=5日午後、首相官邸（共同）

安倍首相は増税に当たり「経済変動を可能な限り抑制するため機動的に対応する」と述べ、景気対策に取り組む考えを示した。

国内景気は12年末から長期回復が続く。骨太方針案も「デフレ脱却への道筋を確実に進んでいく」と評価したが、増税と五輪後に需要が急減する懸念が強い。財政再建の鍵を握る社会保障費は、団塊世代が75歳に差し掛かる22年以降に急増すると見込まれている。19、21年度を経済財政の「基礎強化期間」と位置付け、医療機関の外来受診に定額負担の導入を検討するといった改革メニューを盛り込んだが、社会保障費抑制の数値を示さず「高齢化による増加に相当する伸びに収める」と方針を示すにとどめた。

公共事業や防衛費などその他の経費にも明確な削減を設けず、地方財政は18年度地方財政計画と同水準の一般財源総額を確保するとした。消費増税に向けては

「完全非核化」明記要請へ 日本政府、G7首脳宣言で

【共同】日本政府は8、9日にカナダ東部シヤルロワで開かれる先進7カ国（G7）首脳会議（サミット）で、北朝鮮の「完全かつ検証可能で不可逆的な非核化（CVID）」の必要性を首脳宣言に明記するよう求める方針を固めた。安倍首相は「北朝鮮の拉致問題の即時解決を求め、複数の日本政府関係者が5日、明らかにした。12日にシンガ

対北朝鮮、拉致即時解決も

【共同】日本政府は、北朝鮮非核化へ擦り合わせる意向だ。関係者によると、日本政府は首脳宣言に関し、北朝鮮の核、生物、化学兵器を含む大量破壊兵器と、あらゆる射程の弾道ミサイルの完全廃棄を、G7として取り組むと書き込むよう主張。北朝鮮に即時解決することを目指す。この文言は、首脳宣言のメッセージ性を高めるため、従来より分量を絞る意向を示していた。このため、日本政府は北朝鮮部分の圧縮されないよう最終調整に臨むとともに、首相にサミットで日本の考えを直接表明してもらう方向だ。

野党、首相らの責任追及 森友、第三者調査も要求

【共同】財務省が調査報告書をまとめた学校法人「森友学園」に関する決裁文書改ざん問題について、野党は5日の衆院院務委員会などで追及を強めた。立憲民主党の海江田万里氏は「一番責任を取らないといけないのは、森友問題への夫妻の関与を全面否定した首相の昨年2月の国会答弁をきつかけに文書改ざんが行われたと批判。麻生氏は「首相答弁が問題のきつかけになったとは考えていない」と語った。

東芝PC事業買収も発表 シャープが2千億円増資

【共同】シャープは5日、2千億円を上限とする公募増資を行うと発表。7月に実施した資金は金融機関が保有する優先株の買い取りに充て、経営危機時の「負の遺産」処理にめどを付けて財務の正常化を図る。東芝からパソコン事業を買収することも発表し、台湾・鴻海精密工業の傘下で進めてきた再建から改め、経営に転じる姿勢を鮮明にした。

福島以外の食品禁輸緩和へ 香港、議案に提案

【香港共同】香港政府は、東京電力福島第1原発事故の発生直後から続く福島、茨城、栃木、群馬、千葉5県の一部食品の輸入停止措置について、福島を除いて緩和する方針を固め、立法会議に閣連文書を提出した。緩和には閣連条例の修正などが必要で、実施時期は未定。香港メディアが5日報道した。香港は日本にとって農水産物の最大の輸出先。輸入規制緩和が実現すれば、規制を続ける中国や台湾などの判断にも影響を与える可能性がある。

スバルで新たな燃費不正 社長経営退き責任明確化

【共同】SUBARU（スバル）は5日、燃費や排ガス検査データの改ざん問題に関して新たな不正が判明し、再調査すると発表した。不正があった台数は従来から903台、今後も対象は拡大し、今後も対象は増える可能性がある。経営責任を明確にするため、吉永泰之社長は6月22日付で最高経営責任者（CEO）を辞任した。代表権のない会長に退く予定で、経営からは事実上身を引く。吉永氏は、これまでは代表権のある会長兼CEOに就く予定だったが、「ろみを出し尽くすために社内風土改革に専念する」と説明した。CEOは中村知美次期社長が引き継ぐ。

高齢者の移動手段確保 18年版交通政策白書

【共同】政府は5日に閣議決定した2018年版交通政策白書で、高齢ドライバーによる事故の増加を踏まえ、マイカーに代わる移動手段の確保を進める必要性を強調した。運送業界の人手不足に対応するため、最新技術を活用して、生産性向上を支援する方針も示した。

高年齢者の移動手段確保 18年版交通政策白書

【共同】政府は5日に閣議決定した2018年版交通政策白書で、高齢ドライバーによる事故の増加を踏まえ、マイカーに代わる移動手段の確保を進める必要性を強調した。運送業界の人手不足に対応するため、最新技術を活用して、生産性向上を支援する方針も示した。

JAPÃO TRADICIONAL 2018

“Pacote de 17 dias” VIA DUBAI
◆1, 2 e 3 de abril; 14 de maio
◆3 e 13 de julho; 11 de setembro;
◆15 e 25 outubro

ROTEIRO: Dubai, Tokyo, Kanazawa, Shirakawago, Takayama, Nagoya, Kyoto, Nara, Hiroshima, Miyajima, Himeji, Osaka, Hakone, Monte Fuji e Tokyo.

ALFAINTER TURISMO
Visite nosso site: www.alfainter.com.br

Bali

Visite essa ilha paradisíaca, quente, viva e festiva!
Consulte-nos para saber mais!

TUNIBRATRAVEL
renovando e realizando suas viagens!

1949

Informações e Reservas: (11) 3346-8200
www.tunibra.com.br | tunibra@tunibra.com.br

ニッケイ俳壇

(984)

小斎棹子 選

西森ゆりえ

早りの句多き道句集初時雨
母の日や独り身ゆえか母を恋ふ
長き夜のハートのエースは強き札

◎遺された早の句の多き句集を読み終えて、しみじみと見えて来る亡き人の姿。鎌をふるって生きた真実の幾句が並ぶ。その遺句集を閉じてみると、いつしか初時雨の音に包まれていたと詠んでいるのですね。

俳句と言ふ文芸がいかにか人の生涯に添い、共に歩んだ月日を遺してくる短詩である事かと、一入の感慨を覚えての一句です。

移民とは距離の少しある二世の作者故、季節『初時雨』がよく座りました秀品です。

サンパウロ

大塩 佳子

母の日や残る優しさ頼りに生き
家の灯の見える足早夕時雨
風吹いて散り敷く落葉音楽で

◎異郷で子育ても終わり、毎日が穏やかに暮らして行けるのは、実母が愛しんで育ててくれた無償の愛が心に残されているからだと詠んだ、母の日を見つめての一句です。

嫺々と引く母への追慕の念を濃く詠んだ作品になりました。

ヒエターテ

小村 広江

冬菜摘む緑の命届けんと
木の葉髪束ねる程もなき白髪

ニッケイ歌壇

(560)

上妻博彦 選

梅崎 嘉明

文明に佐太郎に逢いし日もはるかれ九十五の馬
齢を重ぬ
百歳を生きた文明のあと追いて吾も励まんこの短
歌道

同系の歌人清水房雄亡し平成の世も今年で終る
同齡の歌人弘中また光田木村も逝けり吾のみ残る
永生きは友をとりむらうためなるや杖をたよりに法
要にゆく

サンパウロ

武地 志津

逸ノ城どつしり構え白鷺を上手投げにて金星上げ
る

御獄海の掬い投げに正大は右足引きつつ花道下る
鶴亀の必死の攻めに白鷺は終に土俵割るこの千秋
楽ノ心がつしり組んだ四ツ相撲魂込めて白鷺寄り
切る
堂々の相撲でファンに応じたる柄ノ心は大関昇進
へ

サンパウロ

峰村 正威

鯉のぼり子供移民もおじいさん

◎都会では味あふ事の出来ない新鮮果実、野菜等々、句会に届けて下さる作者。この句を読んで、しみじみと『みどりの命』を頂いているのだと改めて感謝の思い一入です。

長年日本舞踊できたた作者は九十を過ぎた今も背筋の正しい、白髪の静かな華のある人です。

ソコカバ

住谷ひさお

母の日や今晩行く娘の電話
パモンニヤフエイヤの店に二つ買ふ

◎忙しい娘からの今晩行くと言う電話に、夕食には帰るものと期待して待っていたと言はす。『そっか、待っていて』と短く切った電話。親を思う娘、娘を思う親の相通う心がにじむ、さらりと表現した母の日の一句です。

ポンペイア

須賀吐句志

秋惜む訪日アルバム綴りながら
星飛ぶや老いてまだまだ好奇心
新涼やうまく話もましまし

◎若い日に自分が望んで出た祖国。今は故郷のほからも友も老い、作者の老いも又深く、元気で帰郷した頃のアルバムを綴り、統てが惜しまれると詠んで、異郷が異郷でなくなる程歳月が過ぎた老移民の一句です。しかしこの句はもう郷愁は遠のいた、老後の幸せな姿が見えて来る作品になりました。

ベレイラ・パレット

保田 渡南

千頭の牛追って君霧に発つ
首かざり解いて木の実の数珠作る
河涸れてすだれの如き滝がある

サンパウロ

湯田南山子

来年を期して凶作切り抜けん

「評」この国での日本文化の広がり、先ず作者の文化と言ふことを考へ、日々を生きて美的効果を狙う作業が、一首を静かに繰り返し音読させる一連。

「評」この頃の歳月の流れの早さには驚くばかり、出生祝の蘭は今年も花をつけた。すでに十二歳となった孫娘を見て思う作者、一日「善を」と心がけながらも、「べんに六通も届いたと、このストの小生の処にも滞っている予感」

サンパウロ

水野 昌之

自信なき料理に友が箸つけて「いける」と言いぬ
もう大丈夫
自炊した料理それぞれ持ち寄りて妻を亡くした仲間と会食
握り飯と巻き寿司の差を教わりぬ和食を知らず育ち三世
朝早く寝静まる団地抜け出して焼き立てパン買う
の一番に
列作るラーメン屋前通り過ぐ咽喉の奥に湯気を保ちつつ

サンパウロ

坂上美代栄

豆まきの力士の放る豆の如小鳥の幾十緑陰を出つ

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

浅学をしみじみ知りぬ秋灯下
名は春風この秋風に乘って遊び

◎都会では味あふ事の出来ない新鮮果実、野菜等々、句会に届けて下さる作者。この句を読んで、しみじみと『みどりの命』を頂いているのだと改めて感謝の思い一入です。

ジョイウィール

筒井あつし

沼百合の群生地あけ街の中
庭でする昼餼の宴や赤トランプ
朝夕の散歩は日課トランプ

ソコカバ

前田 昌弘

大虚子忌小きな句会が司どり
新豆腐有りと大書市屋台
相模の似ていた蛇書椿寿の忌

ソコカバ

青木 駿浪

初冬や伝言板に余白なし
暮色のみはるかに動き冬景色
みちのくの友の計報や聖五月

サンパウロ

猪野ミツエ

母の日や好きだった唄りにあり
いくつかの民話と共に山眠る
蛸足のマングロオ力無傷でほり上げし

サンパウロ

児玉 和代

母の日や想ひつ居れば電話鳴る
自慢する過去などなくて木の葉髪
ぶら下り残る木の葉に風やさし

サンパウロ

西谷 律子

敬老の日初めてもらふ招待状
検査終え落葉の徑を踏みしめて
母の日や品物選ぶ父子連れ

サンパウロ

西山ひろ子

一つあればあちこちに見えキヤボかな
出来不出来問はず母の日料理愛で
母の日や子等の笑顔に足る一日

サンパウロ

平間 浩二

一時が百時間なり今日の冬
生き地獄いつまで続く冬を病み
まけまいと日々ハビロ今朝の冬

サンパウロ

柳原 貞子

母の日やマイイ人並ぶ卓
老いて子に從ひ母の日祝わるる

サンパウロ

馬場 照子

「評」この国での日本文化の広がり、先ず作者の文化と言ふことを考へ、日々を生きて美的効果を狙う作業が、一首を静かに繰り返し音読させる一連。

「評」この頃の歳月の流れの早さには驚くばかり、出生祝の蘭は今年も花をつけた。すでに十二歳となった孫娘を見て思う作者、一日「善を」と心がけながらも、「べんに六通も届いたと、このストの小生の処にも滞っている予感」

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

バタバタと干し物取り込む初時雨

◎都会では味あふ事の出来ない新鮮果実、野菜等々、句会に届けて下さる作者。この句を読んで、しみじみと『みどりの命』を頂いているのだと改めて感謝の思い一入です。

サンパウロ

馬場 照子

秋深く余生に迫る伯国語
母の日や埠頭の別れ思ふ自かなし
来し方のあれこれ思ふ冬薔薇

サンパウロ

西川あけみ

落葉して隣の畑よく見ゆる
落葉するリンゴ博士の像二つ
二階建の観光バスや初時雨

サンパウロ

太田 英夫

目の玉が転げ落ちたる雪達磨
母の日や気付けば父も隅に居て
根深汁妻の機嫌で変わる味

サンパウロ

田尻 瑞穂

母の日や耳の残れる終の聲
憂きことを耐えきつてこそ初しぐれ
大落葉ころけ走りて腰を打つ

サンパウロ

坂野不二子

今来ると落ち葉踏みつつ待ちあぐる
落葉掃き切りなきことよの仕事
母の日にねだりたきもの何もなし

サンパウロ

山田かおる

あるものに少し手を添え冬支度
晩秋に故郷の便り三度読む
小春日に誕生日の宴はるえさん

サンパウロ

新井 知里

秋深くイビロポエラでウオーキング
歌好きな小鳥来ている夫の部屋
木の実食ふ自慢の歯なりコロコロ

サンパウロ

竹田 照子

秋の虹手のろい吾れを待たず消ゆ
秋夕立仕事帰りをまどわせる
秋の月句作にはげめとかがやけり

サンパウロ

三宅 珠美

冬めくや手のぬぬ値札のウインドー
四方山の話とぎれ根津汁
お下がりやを伸ばし縮めて冬仕度

サンパウロ

山城みどり

ありし日のナポレオン偲びカンフー酒
日照らずたんざくキラキラ鳥威し
出稼の話題ふくらむ夜長かな

サンパウロ

小林まこと

犬を連れ散歩に出かくる愛犬家尻を下げて糞を拾へて
街路樹の間に間にありて外灯は静かに照らす人絶
し道
書き好きの父、吾が文を病室へ持ち込みて書き写ししと

サンパウロ

大野 広江

故郷の亡父の書齋に見つけたる吾が文の書信集を
持ち来る
「評」力士のまぐ小豆でも『小鳥』となりまた『目尻を下げて』でもとっている。的確な文字を書く自分を育ててくれたと言うのだ。外灯の『無心に照らす』の擬人法は『静かに照らす』に似ている。

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

冬めきて古家守る吾も老ゆ
句心に仰ぐ一樹や冬めける
笛習ふ音色に秋を惜しみけり

◎都会では味あふ事の出来ない新鮮果実、野菜等々、句会に届けて下さる作者。この句を読んで、しみじみと『みどりの命』を頂いているのだと改めて感謝の思い一入です。

サンパウロ

玉田千代美

茶柱と新茶の香り夫婦湯呑み
晩秋に早散りはじむ木葉有り
仏前に小菊を供えて父母偲ぶ

サンパウロ

日野 隆

メーデーも頼るに足らず年金者
コスモも同化おせし異国の地
赤トランプ飛ばぬ原つば空広し

サンパウロ

鎌谷 昭

振り向けば窓は鴉色寒夕焼け
たちまちに落ち葉をさらう南風(パンペイロ)
真線る手の冷え冷えと冬の宵

サンパウロ

南 薫

薄暗き時雨れる街に急ぎ足
マリア月生れし娘既に母
婆二人労働祭は神参り

サンパウロ

大塚トミ子

秋日和親子で走る運動会
メーデーに働く感謝今まさに
日本食料理にそえる紅葉かな

サンパウロ

大野 広江

悲喜交アルーラ投獄秋深く
点滴の腕のしびれに泣く夜長
天空をわが物顔に草の穂が

サンパウロ

中馬 淳一

カンフー今が句だと作る酒
秋深し夫の耳の遠くなり
夕空にむかひて三発鳥おどし

サンパウロ

山城みどり

ありし日のナポレオン偲びカンフー酒
日照らずたんざくキラキラ鳥威し
出稼の話題ふくらむ夜長かな

サンパウロ

小林まこと

犬を連れ散歩に出かくる愛犬家尻を下げて糞を拾へて
街路樹の間に間にありて外灯は静かに照らす人絶
し道
書き好きの父、吾が文を病室へ持ち込みて書き写ししと

サンパウロ

大野 広江

故郷の亡父の書齋に見つけたる吾が文の書信集を
持ち来る
「評」力士のまぐ小豆でも『小鳥』となりまた『目尻を下げて』でもとっている。的確な文字を書く自分を育ててくれたと言うのだ。外灯の『無心に照らす』の擬人法は『静かに照らす』に似ている。

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

落花生、花落ち実る土の中
カンフーを拾い集めてピンガ買ふ
夜長の灯ソット起き出し俳句書く

◎都会では味あふ事の出来ない新鮮果実、野菜等々、句会に届けて下さる作者。この句を読んで、しみじみと『みどりの命』を頂いているのだと改めて感謝の思い一入です。

サンパウロ

鹿島 和江

バスコアに家族揃って遠い旅
一つ個ずつ母は孫等にチョコ卵
早起きて朝顔数える幼な孫

サンパウロ

袴田 光子

流星や願ふ間もなく消えにけり
コスモの彩とりどりに庭の隅
新涼の庭に大きく深呼吸

サンパウロ

佐々木友栄

秋めきて庭に草花連れてくる
秋めきて粋な花咲く草の中
朝顔の明日のつぼみをかぞえ見る

サンパウロ

作野 敏子

秋めくや朝は老として足かるく
朝早く干し柿つるして空を見る
稲妻のこわさにテレビ止めるなり

サンパウロ

白石 幸子

秋暑しこむバスの中命がけ
秋めくや歌口すきみ草を引く
金魚や猫ににらまれすすいと

サンパウロ

岩本 洋子

三人寄ればボールの国夏深し
朝顔の咲いて白あり赤のあり
朝日さす色よく咲いた朝顔に

サンパウロ

鬼木 順子

冬の霧テールランプの輝きて
時季を待つ硬い蕾の冬すぎ
冬満月真横に飛機の光すき

サンパウロ

森西 茂行

踊りの輪吾は臆き役眺め後
秋深し福漬漬は母の味
東西の文化の統合秋ブラジル

サンパウロ

中野 樹里

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

大根をより分けて食ふ誕生会
ブックフェア長袖引きだす今朝の秋

◎都会では味あふ事の出来ない新鮮果実、野菜等々、句会に届けて下さる作者。この句を読んで、しみじみと『みどりの命』を頂いているのだと改めて感謝の思い一入です。

サンパウロ

川井 洋子

傘かかげ合ひすれ逢ふ初時雨
焚き残り落葉ひとひら風に乘る
病む窓の雲見すすす冬日向

サンパウロ

原 はるえ

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切つかわない』との話をきちんと握って逃さない。そして

「評」兼ねてから健康が第一と通しておられるだけに、リベルターデ体操会のピクニックの味も、化学用品は『切

料理指導員3人を初派遣



「徹底して計量を指導」

JICA日系社会シニアボランティアの日本食指導員3人が、2年間の活動を終え、帰国する。「日本食の普及と継承」を目的に派遣されたボランティアは、彼女たちが初、試行錯誤した点やコロナの日本食に関する印象を聞いた。



(左から)小笠原さん、森さん、大塚さん

JICAブラジル事務所サンパウロ出張所(斉藤藤生所長)は日系社会ボランティアの帰国報告会を5月23、24日に開

3人とも計量を徹底して指導した。小笠原さんは「ブラジルでは目分量で食材や調味料を使うことが多いけれど、それを作るたびに味が変わってしまう。おいしい日本食を毎回作ってほしいから計量を徹底して指導した」と話した。

汎アマゾン日伯協会に派遣された大塚さん(68、熊本県)は、アマゾン川河口の町で調理器具が使い続けられていることに感心。他の2人も同様で、大塚さんは「売っていないものは自分で作る必要があった。大豆の代わりにヒヨコマメを腐小豆の代わりにエダマメ、小豆の代わりにインゲン豆)をであんこを作るなど、代替食材の工夫ができたかなと嬉しくなる

踊りに歌に、老若男女楽しもう

憩の園でフェスタ・ジュニーナ

10日午前10時から、同園(Rua Jardim de Fresta・ジュニーナ)を Repouso Sao Francisco, 881, Guarulhos)で開催。入場無料。

「自己流」になつて、指導すればもおいしく

高医療サービスを提供し続け、日系人や日本人の健康支援、日伯両国の関係強化のため尽力してきた」と述べた。

さらに「我々の秩序の第一は『革新』である。日本の最新技術をサンタクルス病院に導入し、社会の健康状態を良くしていきたい」と展望を語った。

また、毎年100万人

サンタクルス病院79周年

増築計画を発表、3年以内を目処に

サンタクルス病院(石川レナト理事長)は設立から79周年を迎え、記念式典を5月11日、同病院敷地内で行なった。

同病院は1939年に設立され、日本人移民や駐在員の対応をしてきた。昨年からは、筑波大学、大阪大学、九州大学、国際協力機構(JICA)などと学術交換を目的とした提携を結



野口総領事は、2016年リオ五輪の際に、日

野口総領事は、2016年リオ五輪の際に、日

野口総領事は、2016年

江差追分・道南説大会 10日

江差追分分會ブラジル支部(石川諭支部長)は、第29回江差追分分會(私立病院協会)のコーディネーターやU.S.P.経済学部教授らによる講演が行われ

江差追分分會ブラジル支部(石川諭支部長)は、第29回江差追分分會(私立病院協会)のコーディネーターやU.S.P.経済学部教授らによる講演が行われ

北道祭り、今年はサンマを

おいしい秋の味覚を堪能しよう

ブラジル北海道協会(大沼宣信会長)は、第23回北海道祭りを10日午前11時から午後3時半まで、同協会(Rua Joaquim Favora, 605, Vila Mariana)で開催す

年金 (INPS)

受取りの 手続きをいたします

Fazemos Aposentadoria

Fones: 3208-7803 / 3341-7308

VIAÇÃO GARCIA

Diminuindo Distâncias. Aproximando Pessoas.

LONDRINA / SÃO PAULO				SÃO PAULO / LONDRINA			
Saída	Frequência	Chegada Prevista		Saída	Frequência	Chegada Prevista	
13:00hs.	Diário	19:35hs.	Double Class	10:30hs.	Diário	17:40hs.	Double Class
23:00hs.	Diário	05:35hs.	Double Class	15:00hs.	Diário	22:55hs.	LD
23:40hs.	Diário	06:15hs.	LD	23:00hs.	Diário	05:35hs.	Double Class

MARINGÁ / SÃO PAULO

Saída	Frequência	Chegada Prevista	
22:30hs.	Diário	06:45hs.	LD

SÃO PAULO / MARINGÁ

Saída	Frequência	Chegada Prevista	
21:45hs.	Diário	06:00hs.	LD

INFORMAÇÕES : 0800 400 70 90

www.viacaogarcia.com.br

Dr. MONICA Y. MORISHITA

Biomédica 生物医科学

Pós-Graduação em Acupuntura

大学院で針灸学を専攻いたしました

LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95-M (wate-kenjinkai)

Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade)

contato: (11)99236-3956 "Recados no WhatsApp"

E-Mail: monicamorishita@yahoo.com.br

a kenko hirose

健康食品

プロポリス・アガリクス専門店

日本への発送もしております。

Rua Barão de Iguape, 208 - Liberdade - São Paulo

(パロン・デ・イグアペ街とガルボン・フェン街の角)

Tel.: (11) 3271-5608 • Fax: (11) 3271-5716

E-mail: kenkhirose@uol.com.br

Molhos Maruiti:

para cada receita, um molho especial.

MARUITI

www.maruiti.com.br

ムクナG

Mucuri Mucuna G

「ドーパミン」とバランスよい栄養成分で気分爽快!

体力的にも精神的にも年齢を感じるようになった方におすすめ!

ムクナ豆とガラナの焙煎粉末を組み合わせ

中高年向け 健康食品

42リアル (150g入)

【こんな方にオススメ】

- ・物忘れしやすくなり、記憶力が衰えてきた。
- ・集中力、注意力が弱まり、何事にも感動しなくなった。
- ・ストレスがたまって気持ちが前向きになれない。
- ・動作が鈍く、足腰が弱くなった。
- ・寝つきが悪く、疲れが残るようになった。

ニッケイ新聞編集部で販売中!

問合せ: (11) 3340-6060

